

令和5年度 第3回 みどりっ子育成協議会 会議録(要点記録)

- 1 開催日時 令和5年11月24日(金) 14時00分から16時00分まで
- 2 開催場所 新原小学校 パソコン室
- 3 出席委員 平松 昇、平野 久和、嶋田 ゆかり、クリステンセン 勇美、田口 保司、岩谷 智之、下石 雅子、森島 しのぶ、村松 勝己
- 4 欠席委員 山岸 麻美子
- 5 オブザーバー 椛 通安(亀玉協働センター)
- 6 学 校 中村 憲司(校長)、池野 由香里(教頭)、古宮 康子(教務主任)、服部 美保(CSディレクター)
- 7 教育委員会 堀田 洋一(教育総務課)
- 8 傍 聴 者 なし
- 9 会議録作成者 CSディレクター 服部 美保
- 10 議長の選出  
司会の嶋田委員から、議長の選出について田口会長を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。
- 11 協議事項
  - (1) 今年度の教育活動について
  - (2) 生徒指導報告・いじめ報告
  - (3) 学校評価について
  - (4) 自己評価について
- 12 会議記録  
司会から、委員総数10人のうち9人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立している旨の報告があった。
  - (1) 今年度の教育活動について  
議長の指示により、古宮教務主任から、2学期の学校の様子と学校行事等についてスライドにて説明があった。委員から、以下の発言があった。
    - ・コロナの影響で人と接する機会が少なくなり心配をしていたが、スポーツフェスティバルで子供達の明るい表情が見られて心強く感じた。(村松委員)
    - ・神社の工事が進んでいるが子供達の生活に影響はないか。(平松委員)
    - ・子供達は森の広場が大好きなので、遠回りしても遊びに行く。今はドングリ集めを楽しんでいる。工事現場を横切らないように業者が塀を立ててくれた。(池野教頭)
    - ・3年生の授業で児童に郷土の話をした。新原の地名の由来、この地へ人が住み始めた理由、彦助堤、東原遺跡の話など。子供達は積極的に質問してくれて素晴らしいと思った。(平野委員)
    - ・産業祭のイベントでクリスマスリース作りをした。材木の端材で工作するコーナーもあり、クラブなどの学校行事でやっても良いと思った。(平松委員)
    - ・スポーツフェスティバルについて。久しぶりに賑やかに、のびのびとやっていて素晴らしかった。コロナ前は敬老会の方が幼稚園児と玉入れする種目があったが今回はなく、シニアの方が残念だと言っていた。(森島委員)
    - ・今後のスポーツフェスティバルについて。近年の様々な状況を踏まえ、学校としては今後とも予測される感染症の流行に左右されない、持続可能な実施方法に転換していきたいと考えている。また、練習時間が授業時間を圧迫していること、子供の個性も多様化しスポーツフェスティバルを楽しみにしている子供ばかりではないこと等を鑑み、スポーツフェスティバルのねらいを踏まえ、来年度以降の実施内容を見直していきたい。(中村校長)

- ・午前中は学校が実施し、午後は地域の運動会にするというのはどうか。(平野委員)
- ・地域の高齢者が力をもてあましているという話を聞く。数珠玉でお手玉を作って子供に教えてあげる等、他の学校での取り組みも聞く。学校行事で縮小されていく活動について、CSを利用することで充実させていくことは可能だと思う。(村松委員)
- ・「みどりっ子を育てる会」をうまく活用したら良いと思う。それと今、子供の居場所作りについて考えている。高学年は学童保育には入れないから、地域に放課後の居場所があると良いと思う。(平野委員)

#### (2) 生徒指導報告・いじめ報告

議長の指示により、古宮教務主任から、生徒指導・いじめについて近況報告があった。参加委員全員で情報を共有した。

#### (3) 学校評価について

議長の指示により、古宮教務主任から、学校評価について説明があった。

- ・アンケート全体を通して見て、児童は自分に甘く答える傾向にあるが、教員は児童全体として見るため評価が厳しくなる傾向にある。
- ・今年度は「聴く」ということを新たに目標に加えた。
- ・項目1の「学校が楽しい」は100パーセントを目指していきたい。

#### (4) 自己評価について

委員を2つのグループに分け、事前に記入してきた自己評価を元に話し合った。事務局で意見をとりまとめ、次回の会議で改めて協議することとした。

#### その他の報告事項等

クリステンセン委員から、学校支援活動について近況報告があった。

- ・1学期に引き続き、地域ボランティアに協力していただきクラブ活動を実施した。(華道クラブ、スポーツクラブ、マジッククラブ、絵手紙クラブ、卓球クラブ)
- ・家庭科、読み聞かせ、部活動、飼育栽培委員会、校外学習でもたくさんの保護者と地域の方に協力してもらった。
- ・各学年の総合的な学習の時間においては、外部講師を招いて講座を実施した。
- ・現在、書き初めのボランティアを募集している。

司会から、次回の協議会日程について変更の報告があった。

令和6年2月21日(水)→令和6年2月27日(火)